

グループホーム あかね雲便り 平成31年 デイサービス 2月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

1月に入り、全国的にインフルエンザが大流行しています。神戸市内でも施設や学校内の感染が確認されています。皆さまにおかれましても、外出先から帰宅されましたら、手洗い・うがいと室温管理をしっかりと行ってください。また、発熱や咳などの症状があった場合は、早めに受診していただき、かかりつけ医の指示を受けてください。

現状で、あかね雲のご利用者さまや職員には、幸い風邪やインフルエンザなどの感染はありませんが、油断は大敵でございますので、十分に気をつけて下さい。

年始の天気の良い日に、恒例の初詣に出掛けました。今年は「二宮神社」と「柳原神社」に詣でました。皆さま思い思いに新年の祈願をされておられました。また、おやつレクで「たこ焼き」作りを行い、美味しくいただきました。



グループホームの 1月の様子

あかつき(2階)

お正月に、ご希望の利用者様を何人かお連れして、須磨区の和田神社までドライブがてら初詣に行きました。比較的暖かく、参加された皆さまは、とても喜んでおられました。おみくじで「大吉」を引かれた方は「記念に持ってかえるわ」と笑顔で話されておられました。



あけぼの(3階)



お正月に何日かに分けて、グループホームの近くの二宮神社に初詣外出を行いました。いずれの日も気候は穏やかで、比較的暖かかったので、外出しやすかったです。皆さま思い思いに、願い事をされておられ、笑顔で参拝されておられました。

元日に皆さまで「書初め」をして頂きました。最初は「こんなん嫌や」「字が汚いから無理よ」とおっしゃっていましたが、実際に書道を始めると、1人で、5枚、6枚と書かれ、「上手に書けたわ」と喜んでおられました。書いて頂いた作品は、フロアに掲示し、ご家族様にも見て頂きました。

